

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

in Kürze werden wir sehen, wie professionell und gut vorbereitet wir in die neue Saison gehen. Von außen betrachtet scheinen wir ein Vorzeigeverein des Ostkreises zu sein. Auf jeden Fall wurden wir neben der Rosenhöhe als Vertreter des Ostkreises beim DFB zur Vorbereitung des bundesweiten Delegiertenkongresses Amateurfußball im Herbst ausgeguckt (unser Foto aus der Presse-Lounge der deutschen Nationalmannschaft im neuen DFB-Campus an der alten Rennbahn in Frankfurt).

Wie fit und eingespielt unsere beiden Aktiven-Mannschaften sind, wird der Saisonstart zeigen. Das erste Spiel beider Mannschaften findet am 20. August auf heimischen Terrain statt. Wir haben für die gesamte Saison die Heimspieltage der 1. und 2. Mannschaft zusammengelegt. Den Auftakt macht übernächsten Sonntag unsere 2. Mannschaft in ihrem ersten A-Liga-Spiel (ever) um 13:00 Uhr gegen die SKG Rumpenheim. Die 1. Mannschaft legt dann um 15:00 Uhr mit ihrem Saisonauftakt in der KOL gegen den TSV Heusenstamm nach.

Pünktlich zum Saisonstart öffnen wir auch wieder unser Vereinsheim donnerstags – ab dem 17. August ist wieder regelmäßig und in Eigenregie ab 18:00 Uhr geöffnet.

Den Mainpokal haben wir noch nicht aus den Augen verloren. Unter der Woche hat sich der geschäftsführende Vorstand der Germania getroffen und das große Helferfest „eingetütet“. Alle Helfer sind am 16. September ab 18:00 Uhr herzlich eingeladen. Zuvor wird der Vorstand seine diesjährigen Jubilare für langjährige treue Mitgliedschaft ehren. Alle erhalten noch eine persönliche Einladung mit der Bitte um Rückmeldung – um ausreichend Verpflegung am Start zu haben 😊. Zunächst wollen wir es aber sportlich „krachen“ lassen.